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实践科学发展观
转段工作再动员

本报讯（记者 覃岩峰）昨日上午，市委组织部召
开部机关学习实践科学发展观转段动员会。市委常
委、组织部部长姚待献要求，要认真开好民主生活会和
组织生活会，撰写分析检查报告和剖析材料，圆满完成
分析检查阶段的各项任务。

按照安排，市委组织部第三批学习实践活动分
析检查阶段从昨日开始，到2010年1月上旬结束，将
通过召开专题民主生活会和组织生活会等方式，形成
分析检查报告和分析检查材料，以此达到学习效果。

对于下一阶段学习任务，姚待献指出，要抓好十
七届四中全会精神的学习，重点学好胡锦涛总书记
的报告、《决定》、讲话等四个文件；要抓好科学发展
观的学习，重点学习《毛泽东邓小平江泽民论科学发
展》、《科学发展观重要论述摘编》等四本书；要继续
抓好读书竞赛活动，将《读点经典》丛书列入读书竞
赛活动的十本必读书目，以此提高党性修养，跃升个
人素质，从一个方面培育城市内在的文化底蕴。

架起两市合作桥梁
澳大利亚客人莅郑
本报讯（记者 武建玲 实习生 于聪聪）昨日，原

澳大利亚墨尔本市市长苏震西率领商务考察团到
我市参观考察。市委常委、统战部部长王林贺陪同
考察。

考察团一行来到郑州高新区，先后参观了河南
省国家大学科技园、河南汉威电子股份有限公司、河
南威科姆科技股份有限公司。王林贺向客人介绍了
郑州市情和经济社会发展情况。他说，郑州和墨尔
本在农业、畜牧业、铝工业等方面有广泛的合作空
间。希望客人多走走、多看看，寻找合作机会，架起
两市合作的桥梁，实现共赢发展。

苏震西简要介绍了墨尔本市的基本情况。他
说，郑州发展快、变化大，相信通过此次考察，一定能
够在经贸合作、人才交流等方面找到合作机遇。

政风行风评议结束
现场答疑一千多条
本报讯（记者 卢文军）昨日下午，市国税局局长

李和圈在参加我市 2009年民主评议政风行风在线
活动中透露，1至10月，全市国税部门累计入库税收
205.07亿元，直接组织地方收入51.62亿元，累计减、
免、抵、退税46.05亿元，在结构调整、扩大内需、刺激
出口等方面发挥了积极作用。市委常委、常务副市
长、市政府纠正行业不正之风工作领导小组组长胡
荃出席在线活动。

据介绍，2009年民主评议政风行风在线访谈从
10月12日开始，已有34家单位参加，到昨日圆满结
束。据统计，在线活动共接听热线电话 2615个，收
到短信487条，现场解答提问1036个。

胡荃指出，在线访谈为市民、群众提供了一个很
好的平台。市政府纠风办在全省民主评议的大框架
中，发挥组织协调，发挥监督检查职能，为全市民主评
议政风行风建设工作进行了有益探索。特别是此次
政风行风在线活动，规模和效果均是空前的。下一步
纠风部门还要继续认真总结，调动各方积极性，探索
创新，多出新点子，多出好招数，确保民主评议工作科
学、公正，充分发挥民主评议工作的引导引领作用，不
断提高各参评单位政风行风建设的自觉性和责任感，
不断提高广大市民参与民主评议的积极性和主动性，
不断增强民主评议工作的实效性和影响力。

创国家知识产权示范城
我市准备充分下周迎检

本报讯（记者 武建玲 实习生 于聪聪）郑州市
国家知识产权示范城市创建工作领导小组会议昨日
下午召开，会议听取迎接国家知识产权示范城市考
核评定工作情况汇报，并对下步工作进行具体部
署。副市长孙金献出席会议。

我市于2007年5月启动国家知识产权示范城市
创建工作。两年来，我市牢固树立“科技创新、知识
产权兴市”的理念，突出发明创造，实施知识产权战
略，健全服务平台，强化管理协调，知识产权的创造、
运用、保护和管理能力显著提升，各项创建目标任务
全面完成。本月25～26日，国家知识产权局将对我
市国家知识产权示范城市创建工作进行考核评定。
目前，我市迎接考核评定的各项工作已经基本就绪。

在听取了迎接考核评定工作情况汇报后，孙金
献对各有关单位提出要求：统一思想，提高认识，切
实加强对各项迎检准备工作的领导；配合联动，上下
协调，各司其职，明确任务，落实责任，细化目标，共
同做好迎接考核评定的各项工作。

优化网点布局 拓宽邮政业务
市邮政局相关负责人在线答网友问

本报讯（记者 成燕）随着城市框架不
断拉大，邮政服务网点怎样做到同步跟
进？写信人越来越少，邮政业务将如何
发展？19日上午，市邮政局负责人做客
政风行风在线，回答网友提问。

一名网友问邮政网点在服务场所
设置上有无规定？市邮政局副局长、纪
委书记张文静说，按照规定，在邮政网
点设置上根据城乡区别设置。根据城
市大小，参照服务半径 1.5~2 公里、服务
人口 2万~5万人的标准来设置。农村邮
政局所一般是参照服务半径 5~10公里、
服务人口 1万~2万人的标准来设置。对
人口稀少的边远地区，根据当地用邮需
求来设置。

张文静进一步解释说，近年来随着

城市框架逐渐拉大，原来的郊区逐步变
成市区。目前，全市邮政网点有 266处，
市区网点 131 处，今年已新建网点 8 处，
还有 6处正在建设。但随着城市规模的
快速扩展，邮政网点建设还不能及时跟
上城市发展的步伐。郑州邮政已提请各
级政府将邮政网点的布局和建设纳入城
乡建设总体规划，使邮政网点随着城市
的扩展不断增设，满足社会各界的通信
需求。同时还将根据市政开发、经济发
展和人口分布的实际情况不断加强邮政
基本设施建设，积极争取政府对邮政网
点设施建设的支持，利用旧城改造、城中
村改造等时机，合理布局规划网点，更方
便市民用邮。

一位关注邮政业未来发展的网友

问：现在传媒方式越来越多，写信的人越
来越少，邮政业未来将如何发展？张文
静回答说，目前邮政部门除了传统的信
函业务之外，还在积极扩展新业务领域
和服务方式，正在向着金融业、物流业、
文化产业和电子商务等多个产业迈进。
考虑到电子商务前景广阔，邮政部门正
在通过开展网上商城、“邮乐中国”、缴费
一站通等开发全新领域。

针对部分网友提出的信报箱建设问
题，市邮政局有关负责人回答说：对原来
没有设置居民信报箱的旧楼房，该局正
积极协调政府和产权建设单位进行补
建；对新建的住宅楼房信报箱建设，市政
府已要求建设方做到同步设计、同步施
工、同步验收。

积雪堵塞窨井 污水横流百米

本报讯（记者 唐强 文/
图）昨日下午，建设路嵩山路
交叉口附近污水横流数百
米，给该路段的交通带来了
麻烦。

下午 2点 28分，市政立
刻办热线电话接到该路段污
水溢出的投诉。记者来到现
场发现，自嵩山路建设路交
叉口处向西已经水漫路面
（如图），路过的自行车和行
人纷纷躲避。据市政立刻办
相关负责人介绍，初步查明
污水横流的原因是因为有人
向窨井内倾倒大量积雪造成
堵塞。经过疏通，该路段路
面已基本恢复正常。

我市邮政网点
可预订香港澳门邮票

本报讯（记者 成燕 通讯员 刘铭）记者昨日
从市集邮公司获悉，即日起，市民可在市区各邮
政网点预订2010年香港、澳门邮票。这也是我
市邮政网点首次对市民办理预订香港、澳门邮
票业务。

昨日是2010年新邮预订第一天，记者在位
于紫荆山路上的郑州邮政旗舰店看到，一大早
就有不少集邮爱好者远道而来，排队预订 2001
年新邮。据现场工作人员介绍，即日起，市民可
首次在全市各邮政网点办理香港、澳门邮票预
订业务。同时，为满足集邮爱好者的个性化需
求，邮政部门还首次实行选套预订，即根据已有
纪念特种邮票发行计划，将全年部分纪念特种
邮票分为政治类、文化类、时事类三类，预订户
可按类预订，每人每类最多可订5套，每套同时
供应该套邮票小型张、小全张和小本票各 1
套。我市邮政网点都可办理预订业务，预订期
为一个月，订完为止。

司法鉴定机构行风大考
排名后10位可能淘汰

本报讯（记者 王晋晋 通讯员 朱庆乐）“您
今年5月在河南诚信法医鉴定所做过司法鉴定
吗？请问您对他们的服务满意吗？”记者昨日获
悉，省司法厅近期将对全省司法鉴定机构的规
范化执业和行风建设进行一次全面考核，排名
后10位的进行相应处理。

据了解，这次考核的范围是 2009年 1月 1
日前经司法厅审核登记的所有司法鉴定机构。
考核采取听取汇报、召开座谈会、查阅有关文件
材料、查业务档案、查统计报表与走访调查相结
合的方式进行。其中，对省司法厅、省司法鉴定
协会受理的投诉、信访案件，将进行重点检查。

据悉，今年，省司法厅将同去年一样对省
属司法鉴定机构在考核中排名后 10位的进行
处理。具体办法为：鉴定机构在注册资金、鉴
定人员数量等方面不达标的，依法撤销登记，
排名在后10位但又不符合撤销登记规定的，下
放归省辖市管理。省辖市司法鉴定机构在注
册资金、鉴定人员数量等方面不达标的，坚决
撤销登记。

本报讯（记者 王晋晋
通讯员 张今臣）郑州某大学
一名出纳与网络维护人员互
相勾结，利用学校餐卡充值系
统漏洞，侵占该校巨额钱款。
昨日上午，市中级法院审结
这起案件，依法以职务侵占
罪判处被告人李瑞丰、李翔
（均化名）有期徒刑五年。

法院经审理查明，被告
人李瑞丰在郑州某大学新校
区第四生活区负责餐饮收费
系统的出纳工作。2007年 8
月 22日至 2008年 4月 29日，
李瑞丰利用职务便利，在使
用出纳机给学生餐卡充值过

程中，故意少填少报金额，并
伙同负责餐饮收费系统维护
的技术员李翔，一同删除了
上千条餐卡充值记录，将其
中 13 万多元充值费非法占
有。2008 年年底，该校财务
人员在核对账目时发现异
常，向警方报案。公安机关
遂将李瑞丰、李翔二人逮捕。

法院认为，李瑞丰二人
利用职务便利，将本单位财
物非法占为己有，数额较大，
已构成职务侵占罪。由于二
被告人积极交代罪行，且家
属积极退还赃款8万元，法院
遂从轻处罚。

与百姓关联的信息预先发布
我市供电系统召开座谈会开门纳谏

本报记者 卢文军

昨日上午，在郑州供电公司举行的客户
关系委员会 2009 年座谈会上，记者现场目
睹了委员们抢话筒表谢意提建议的一幕。

今年以来，郑州供电公司积极履行社会
责任，推出的“契约式服务”、应急响应“六个
五分钟”和“岗位责任挂牌服务”等优质高效
服务措施，较好地实现了以行风促服务、以
服务保增长的目标。三季度以来供电量、售
电量实现了持续正增长态势，其中 10 月份
供电量同比增长 17.12%，售电量同比增长
14.75%，与我市经济整体运行态势完全吻

合，充分发挥了电力“晴雨表”的作用。
作为座谈会主持人，供电公司党委副书

记兼纪委书记吕宗芳刚刚说完要听客户心
声，就见七八位委员急忙举手，争着开始

“抢”话筒。
来自省高级人民法院的李振江“抢得先

机”。他说：“我们最近举办汇报表演，申请
保电，适逢大雨，供电人员一直坚守岗位，工
作餐也不吃，非常辛苦，真心向你们说声谢
谢。”

李振江发言还没结束，邻座的几位委员

已迫不及待地举起了手。高新区投资服务
局局长阿志强“近水楼台先得月”。他说，今
年区里重点项目多，得到了电力部门大力支
持，非常感谢。同时，长椿路集中了许多重
点项目，随着建设完成投产，用电迫在眉睫，
请电力公司再支持一下。

郑州人民广播电台的苏晴建议，供电公
司一些与民生联系多的部门要经常与广播
等媒体加强互动，经常沟通。

在不断举手的人中，有一个人最为“坚
持不懈”，他就是中铝河南分公司郑玉琢。

他说：“去年四季度，金融危机对铝行业冲击
很大，我们的用电负荷大幅频繁调整，上街
供电局多次进行指导，为我们公司减亏降本
提出了很好的建议，协助我们渡过了难关。”

听取委员们的建议后，供电公司副总经
理刘发展当场表态：今后，将充分尊重百姓
的知情权，与老百姓关联度大的信息将预先
发布；对委员提出的具体问题马上沟通、尽
快解决。同时，将根据建议，进一步夯实服
务基础、完善服务机制，把全市供电事业做
得更好，让政府放心，让百姓满意。

利用餐卡充值漏洞
高校职工侵吞13万

昨二人分别被判刑五年


